

Darmstädter Echo vom 29.05.2020 (R. Bode)

Titelkämpfe der Jugend abgesagt

Tennis-Bezirksmeisterschaft könnte im September nachgeholt werden / Runde der Kleinsten fällt aus

SÜDHESSEN (robo). Nach den ursprünglich an diesem Wochenende beim TC Groß-Zimmern geplanten Darmstädter Tennis-Bezirksmeisterschaften von Aktiven und Senioren wurden nun auch die vom 10. bis 14. Juni bei der SG Weiterstadt geplanten Jugend-Titelkämpfe auf Bezirksebene abgesagt. Bezirks-Jugendwartin Ursula Buck-Pfadler erklärte hierzu: „Wir haben im Rahmen einer Video-Konferenz aller Bezirksjugendwarte entschieden, dass wir hessenweit in diesem Jahr diese Titelkämpfe ausfallen lassen. Der organisatorische Aufwand unter den gegebenen Auflagen und Verfügungen wäre so gut wie nicht umzusetzen gewesen.“

So sei es gerade bei Jugendmeisterschaften unausweichlich, dass sich allein aus fahr-

technischen Gründen neben den Talenten auch zahlreiche Eltern auf der Anlage befinden würden. Buck-Pfadler hält sich indes offen, die Jugend-Bezirksmeisterschaften eventuell Ende September nachzuholen, sollte dies mit dem Spielplan der Medenrunde und den bis dorthin gültigen Verordnungen umsetzbar sein.

Komplett abgesagt wurden im Bezirk Darmstadt auch die Spielklassen für U8- und U9-Mannschaften. „Es ist ganz schwierig, den Aller kleinsten die Hygienevorschriften zu erklären. Es wäre nicht umsetzbar aus unserer Sicht. Daher sind wir lieber etwas vorsichtiger und freuen uns dann auf 2021“, sagt Buck-Pfadler. Unklar ist noch die Austragung der hessischen Jugendmeisterschaften im Juli.